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阿智村内小学生作文 

テーマ「50 年後の昼神温泉」 

 

・阿智第一小学校６年 牛山 由宇 「私が願う五十年後の未来」 

・阿智第二小学校４年 園原 志織 「湧き出る活気を阿智村に」 

・阿智第三小学校６年 下原 妃茉莉「五十年後の昼神温泉」 

・浪合小学校６年   鈴山 真外 「５０年後の昼神温泉」 

・清内路小学校４年  高見 柚葵 「大好きな昼神温泉」 



私が願う五十年後の未来 

 

                    阿智第一小学校６年 牛山 由宇 

 

 私は、五十年後は、もっと観光客が増えているといいと思います。なぜなら新

型コロナウイルスが流行して観光客が減少したことを知ったからです。そのた

めには、おじいさん、おばあさんから小さな子どもまで楽しめるような温泉にな

るといいなと思います。そんな昼神温泉にするためには、来やすい、使いやすい、

リピートしたいと思えるような昼神温泉になるといいと思います。来やすい温

泉地になるためには、交通がもっと便利になるといいと思います。リニア新幹線

が開通していると思うので、リニアの駅から直行で昼神温泉にこられるように

なったらいいなと思います。リニアを使って来てくれる方には、リニア用のわり

引があるといいと思います。次に、使いやすい温泉地になるためには、小さいお

子さん連れ、高れい者、障がいがある方たちでも温泉地を楽しめるようなユニバ

ーサルデザイン化が進めばいいと思います。例えば、予約するときに温泉のんび

りコースや、星をながめられるコースなどいろんなモデルコースを、ＶＲであら

かじめ体験できると行く前にイメージしやすくて、使いやすいと思います。最後

のリピートしたいと思う温泉地にするためには、観光クーポンや年間パスポー

トなどのサービスがあるといいと思います。 

 他にはないあち村の自然や人とのふれあい、食べものなどを体験できる特別

感を感じられるような所になってほしいです。 

 私は、昼神によく行きます。あみかけ山や川辺など季節の色を感じられる自然

がある所に温泉があるっていいと思います。この自然の景色を五十年後も見た

いし守られていくことを願っています。 



湧き出る活気を阿智村に 

 

阿智第二小学校４年 園原 志織 

 

 私が今まで昼神で経験してきた事は、いっぱいあります。１つ目は、０才の時

からスイミングを、してきたという事です。お母さんとベビースイミングを、０

歳の時にしたので、今ではスイミングが好きになりました。水泳終わりに温泉に

入るのも、１つの楽しみです。２つ目は、五平もち、おやきなどのごはんも、お

いしい事です。小さいころからひいおじいちゃんが買って来てくれたり、お祭り

などでよく食べていました。３つ目は「湯めぐりクーポン券」で、昼神の色々な

温泉に、入ってきました。どの温泉もとても、良かったです。 

 これからの時代、昼神温泉にどうなってほしいかは、２つあります。１つ目は

飯田市に、リニア新幹線が通ることで東京などの都会の人や、外国人観光客など

の方々が、多く来られるように、なると思います。なので、私の好きな昼神や、

阿智村を楽しんでほしいなと、思います。観光客の方々の中には、体の不自由な

方もいると思います。そんな方々にもよりそえる設備例えば、車いすのスロープ

や、見やすいデザインの表示などがある建物、よりそえるやさしい人たちがいて

ほしいなと、私は思います。２つ目は今の時代、ＡＩ、ロボットなどの最新機能

がある中でも、今みたいな人のぬくもりあふれるやさしい昼神や、阿智村を多く

の人に楽しんでもらいたいと、思っています。 

 私は若い人が親しみやすく、楽しくすごせて活気のある阿智村になってほし

いなと、私は思います。１１月２６日には、昼神出湯５０周年記念の駅伝大会が、

あります。クラスや、５年生のお友達と、チームを組みました。名前は、「ファ

イヤーバード」です。私は出場２回目でとっても楽しみです。スポーツの力を通

して、イベントができる昼神温泉であってほしいです。何十年たっても、活気の

ある阿智村であってほしいです。 



五十年後の昼神温泉 

 

阿智第三小学校６年 下原 妃茉莉 

 

 私は五十年後の昼神温泉は今よりもっと人気が出て、お客さんも増えると思い

ます。人気になると思う理由は、歴史が百年もあり、空を見上げると星がきれい

で、春になると花桃や桜を見たり、年中いつでも温泉に入ったり泊まったりでき

るからです。 

 ですが、旅館や温泉に入るための建物が少なくなるのではないかと心配にも

なります。理由は働く人が少なくなってつぶれてしまったり、そもそも温泉が人

気じゃなくなったりする可能性もあるからです。そうならないために、若い人が

働いたり温泉を広めて人気が出るようなことをしたりすれば、五十年後も昼神

温泉にたくさんお客さんが来てくれると思います。 

 他に人気になりそうなアイディアは、ここだけしか食べられない食べ物、星を

モチーフにした温泉まんじゅう、こんぺいとう、花桃のあめ、阿智村の特徴や魅

力、面白いものがあったらいいと思います。他に子供と大人が楽しめるイベント、

アトラクション、飲食店、名産物、きれいな景色が見られる展望台があったらい

いと思いました。 

 また、昼神温泉の歴史を若い人達も知ったほうがいいと思います。授業で昼神

温泉の歴史を聞かれたときに、私は何も答えられませんでした。そこで昼神温泉

の歴史に詳しい人に聞きました。初めて知ったことが多く、「そんなことがあっ

たんだ」とおどろきました。もっと詳しく聞いてみると、温泉ができた理由を教

えてくれました。それは昔の昼神は貧しくて、お金を貯めるために温泉をほって

それを商売にしてお金を稼いだらしいです。昼神の歴史を教えてくれた人は、

「だんだん歴史を知っている人がいなくなってしまうかもしれない」と心配し

ていました。 

 昔の人たちが苦労して発展させてきた昼神温泉は今年で五十周年なのですご

いと思います。五十年後も観光客がいっぱい来て、来てくれた人が満足して帰れ

る昼神温泉になっていてほしいです。 



５０年後の昼神温泉 

 

                        浪合小学校６年 鈴山 真外 

 

 ぼくは、その時の最新技術を取り入れた、便利で快適ですごい昼神温泉がいい

です。 

 その技術にもよるけど、具体的に何を取り入れてほしいか言うと、まず快適な

温度を保てる温泉がいいです。熱かったりぬるかったりするときがあるから、一

定の温度で保てるようにしてほしいです。 

 ２つ目は自然を楽しめる温泉です。森の中で森林浴みたいなものをしながら、

温泉に入るときれいな景色も見れるし、つかれがとれると思います。 

 ３つ目は休けいするところを大きくすることです。そこでお店に売っている

商品をロボットが運び、買ってもらうシステムです。せっかく来たのに休けいで

きずにおみやげも買わずに帰るのはもったいないので、そういうことを改善す

るということです。 

 ４つ目は子どもが楽しめる温泉です。ふつう、温泉では静かにしていることが

マナーだから、子どもはつまらないと思います。そんな時に親子で入れる温泉で、

はしゃいでもいいようにすると、子どももまた行きたいとなるし、それでふつう

の温泉でもゆっくり入れるいいシステムです。子ども温泉みたいな感じで、子ど

もは楽しいと思います。 

 ５つ目は、全部空想で、空にうかぶ温泉です。今の技術じゃできないけど５０

年後ならできるかもしれないなと思っていました。また、移動する温泉もいいと

思います。大きめの車に昼神温泉の湯をのせて、出張温泉みたいにすることです。

そうすれば、なかなかここに来れない人も入れるし、いろんなところの人が昼神

温泉を知ってもっとお客さんが増えると考えたからです。でもこれはおふろが

小さいし、長い時間入れないと思います。それでも１人ずつとか１家族ずつとか

にすると、貸切風呂になって、ゆっくり入れると思います。 

 こんな風に昼神温泉がもっと人気になって、この辺がにぎやかになるといい

と思いました。 



大好きな昼神温泉 

                清内路小学校４年 高見 柚葵 

 

 私は、保育園のころから、「湯ったりーな」という温泉施設で水泳を習ってい

ます。毎週月曜日に、友達のみんなと一緒に、楽しく水泳をしています。水泳の

後は、お友達と温泉に入ります。水曜日、妹がプールの時は、お母さんと私と二

歳の妹と三人で、温泉に入ります。私はろ天風呂にある、小さい石風呂が気持ち

いいから好きです。温泉の後は、家族みんなで、湯ったりーなにあるレストラン

でご飯を食べます。よく食べるのは、ハンバーグです。ハンバーグの味が、ご飯

と合っていておいしいです。たまに、パパがソフトクリームを買ってくれます。

すごくおいしいし、うれしいです。ママパパありがとう。 

 それ以外にも、昼神温泉には良いところがたくさんあります。一番良いと感じ

る所は、春や夏や秋や冬がしっかり感じられる所です。春にはさくらもあるけど、

私は花桃が好きです。夏にはきれいな木々の緑葉が見えて、秋には赤色や黄色に

色付いた紅葉がきれいでかわいくて、冬には雪がわんさか降ります。 

 そんな良い所ばかりの昼神温泉が、今年で五十周年になったみたいです。おめ

でとうございます。私は、そんな昼神温泉がさらに明るくて楽しくなる未来を五

つ考えてみました。 

 一つ目は、お花がたくさん周りにあって、お風呂にもうかんでいるところです。

いろいろな人に知らないお花を見てほしいです。 

 二つ目は、毎日クイズをしたり、楽しいイベントがあってほしいです。いろい

ろな人に、クイズを楽しくやってほしいです。 

 三つ目は、フワフワモコモコの泡風呂に入りたいです。きれいで、色のある泡

風呂がいいです。 

 四つ目は、近くに楽しい、遊園地があってほしいです。他の人達に楽しく遊ん

でもらいたいです。 

 五つ目は、空飛ぶ露天風呂があってほしいです。夜空がきれいに見えるし、花

火も大きくて近くで見えるからです。 

 最後に私は昼神温泉が大好きです。 


